

**Antrag Nr. 08-O-25-0030**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Beleuchtung Brückenkopf (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür zu sorgen, dass die Abdeckungen der Leuchtstoffröhren in der Unterführung des Brückenkopfes ausgetauscht werden.

Durch die mit Farbe besprühten Abdeckungen kann nicht mehr genügend Licht durchdringen und leuchtet gerade tagsüber (3 von 11 Lampen in Betrieb - Notbeleuchtung) die Unterführung nicht ausreichend aus.

Mainz-Kastel, 25.03.2008